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国際ロ－タリ－第 2790 地区 

SRVE TO CHANGE LIVES  

2021-22年度国際ロ－タリ－テ－マ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

◆欠席者【敬称略】      
阪中昌司・嶋津正和・鈴木秀幸・趙 亜南・
中野麻美・林田謙治・藤野宏治 

 

◆出席 会員４２名 ◆出席率    ８１.５７％ 
出席３１名 ◆前々回出席率 ５８.３３％ 
欠席１１名 ◆修正後出席率 ７５.００％ 

 

◆点鐘 １２時３０分 渡邉愼司会長    
 

 

■司会進行    
有島敏夫ＳＡＡ    
 

 ◆Ｒソング斉唱  「手に手つないで」  

◆四つのテスト  
近藤直弘会員 

  
    

 

 

【 大岩もえ会員のペット 】 

にこちゃん 



 
 
 
 
 
 
 
◆誕生日祝い    大岩もえ会員（4/28） 
 
◆結婚記念日祝い 
山田修平会員（5/5）・大岩もえ会員（5/15）・ 
渡部和夫会員（5/25） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆ゲスト紹介        渡邉愼司会長 
◇明治安田生命保険相互会社千葉南支社  

支社長 加藤健一（かとう けんいち）様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◇NPO 法人 Alon Alon 理事長 

那部智史(なべ さとし)様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
■明治安田生命様より支援金受納 

支社長 加藤健一様より 
『ウォーキングキャンペーン』 
全国で競い、ランキング上位の地域に支援

金をお渡しさせていただく企画をやっており
ます。木更津営業部のお客様が、見事上位に
入りましたので、この地域で活躍されている
みなさん、地域の社会貢献活動にご利用いた
だこうということで、些少ではございます
が、寄付させていただきますので、ぜひ有効
に社会貢献活動にご活用いただけたらと思い
ます。今後とも、どうぞよろしくお願い致し
ます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆メイクアップ 
・5/25 現新クラブ協議会 
  渡邉愼司・大里光夫・吉田和義・松岡邦佳・

鶴岡大治・林孝二郎・倉島和弘・渡邉元貴・
石田 亨・佐藤丈夫・田口理紗・坂井健治・
叶川博章・宮寺順子・近藤直弘 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

～ロータリーについて知ろう～   

第 26 回目 

「クラブ協議会」とは何か知っていますか。

年間活動計画書にクラブ協議会と記載があ

ります。ロータリー百科事典（2660 地区版）

には、クラブ協議会は週例会と対照的に、会

長がクラブ役員、会員、委員に情報を伝達す

ることを目的として年度中いろいろな折に

開催される会議とされています。当クラブで

は例会時に行われている事もありますが、ガ

バナー公式訪問時においても実施されます。 

 また、５月には「現新クラブ協議会」が例

会後に開催され、本年度の活動報告と次年度

の活動計画が話し合われます。 

このクラブ協議会は、会長が委員会のプロ

グラム計画の進展状況に耳を傾ける格好の

機会であり、どうすれば奉仕プロジェクトを

効果的なものにするかについて意見の交換

を奨励する機会でもあります。年度中 4‐6

回のクラブ協議会を開くことが推奨されて

います。 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



■Ｒ財団表彰        吉田和義幹事 
◇渡邉愼司会長（ポ－ルハリスフェロ－第２回） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
■会長挨拶         渡邉愼司会長 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
本日は明治安田生命保険相互会社、千葉南支

社支社長加藤健一様にお越し頂き、当クラブへ
の助成金授与式が行われましたこと、心より感
謝申し上げます。また、5 月 1 日の新千葉新聞
にも明治安田クオリティオブライフ文化財団
が、富津市の「相野谷郷土芸能保存会」に対し
て助成金を贈呈したとありました。日頃から当
地域に対しましてご協力を頂き、改めまして感
謝いたします。 
 頂きました助成金につきましては、木更津市
内の小中学校にウクライナの国花であるひま
わりを育て、平和に対する意識を持ってもらう
目的で実施します。ロシアのウクライナ侵攻に
伴い世界平和の大切さがよりはっきりとしま
した。国際ロータリーでは１５００万ドル以上

の支援金を集め、ウクライナのために様々な支
援を現地や近隣国のクラブが実施しています。
その様な中で先週も話をさせて頂きましたが、
戦争をしたくなくても戦争を仕掛けられたら
即座に降伏するか、戦うしか道はありません。
日本国民で戦争をしたいと考える人はいない
と思いますが、実際にその様な状態になった場
合想像がつきません。 
 やはり、他国に攻め入るという行為をさせな
い為には、防衛力強化による抑止と、他国の人
たちと親交を深めて良好な状態を保つことが
必要です。子供たちには後者を大切にしてもら
いといという考えのもと、大切に育ててもらい
たいと思います。戦争では幸せがおとずれない
事、そして自由や権利が奪われてしまうかもし
れないという事に、関心を持ってもらいたいで
す。 
 やはり無関心は一番の罪だと思います。本日
卓話をして頂きます那部智史様の「社会課題を
ビジネスの力で解決する」と題してお話を頂き
ますが、やはり社会課題に対して関心を寄せる
ところから始まっていくと思います。日本にお
いても海外においても様々な支援活動を行っ
ている人のお話をお伺いすると、目の前に起こ
っている事に目を背けることができず、何か行
動を起こさなければいけないという衝動から
活動を始めている人も多くいます。 
 本年度の活動スローガンである「奉仕する大
切さを忘れずに」としたのも、いつでもアンテ
ナをはり問題は何か、何かができるのではと心
に留めておくことが大切だと感じたからです。 
 年度初めに横断歩道で歩行者がいても止ま
らない車が大半だという話をしました。自分も
以前は意識をしていなかったので、歩行者がい
る事さえ気付かないことが多くありましたが、
横断歩道を通る時に歩行者がいないか意識す
ることで一時停止が出来るようになりました。 
 ロータリーには目的も、行動規範も定められ
ており、４つのテストで日頃から自己を見つめ
直す機会もあります。実際私も常日頃意識して
行動できてはいませんが、何か決めごとがあっ
たり、行動に迷ったときは頭をよぎることがあ
ります。何か問題を解決したいと感じた時には、
ロータリーを手段として目的をもって活動し
ていきたいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



■幹事報告         吉田和義幹事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1.第 5 回被選理事会報告 
 出席者 10 名＋事務局 
 
1) 審議事項 
①次年度クラブ運営方針の件 

→承認されました 
②次度委員会構成の件    →承認されました 
③木更津東 RC55周年・姉妹クラブ締結 

35周年・坂出東 RC 合同例会の開催の件      
→承認されました 

④次年度年間予定の件   →承認されました 
 
2.幹事報告 
1)ガバナ－事務所より「コーディネーターニ

ュース 2022年 6月号」が届いておりますの
で回覧いたします。 

 
3.他クラブからのお知らせ 
1) 袖ヶ浦 RC・君津 RC より「例会変更のお知

らせ」が届いておりますので回覧いたしま
す。 

 
4.その他のお知らせ 
1）かずさ市民応援団事務局より「お詫び」が

届いておりますので回覧いたします。 
2）木更津市国際交流協会より「令和 4年度木 

更津市国際交流協会総会のご報告及び資料 
の送付について」が届いておりますので回 
覧いたします。  
 

5.回覧 
・ガバナ－事務所より「コーディネーターニ
ュース 2022年 6月号」 

・袖ヶ浦 RC・君津 RC より「例会変更のお知
らせ」 

・かずさ市民応援団事務局より「お詫び」 
・木更津市国際交流協会より「令和 4年度木
更津市国際交流協会総会のご報告及び資料
の送付について」 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

■委員会報告        大澤藤満会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
テレビニュースにはならないような、日本に
避難してきているウクライナの人達の現状を
お話して下さいました！ 
 
◆ニコニコボックス報告・出席報告 

親睦出席委員会 近藤直弘会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◇東京愛宕ＲＣ  那部智史様 
本日はお願い致します。 

 
◇渡邉愼司会長 
 ポールハリスフェローを頂きました。ありが
とうございます。また加藤様、芦田様にご来
訪いただきありがとうございます。卓話をし
て頂きます那部様もロータリアンと聞き、と
てもうれしいです。 

 
◇吉田和義会員 
 加藤様、本日の来訪ありがとうございます。
今回のご寄付有効に利用させて頂きます。 

 
◇渡邉元貴会員 
 本日研修プログラムでロータリアンとして
も、起業家としても大活躍の Alon Alon 那
部さんにお越しいただきました。宜しくお願
いします。 

 
◇大岩もえ会員 
 誕生日祝いありがとうございます。また、結
婚祝いにはきれいなお花をいただきありが
とうございました。 

 
◇山田修平会員 
 5 月 5 日は結婚記念日でした。家内に聞いた
ら 53 回目だそうです。素敵な記念品をクラ
ブから頂きました。ありがとうございました。 

 
◇渡部和夫会員 
 結婚記念にきれいなお花を頂きありがとう
ございました。 



■例会アワー 
◆会員増強・研修委員会   渡邉元貴会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
本日は、NPO法人 AlonAlon 理事長の那部智

史様をお招きしております。 
前年度、東京愛宕ロータリークラブで会長

をされていました。那部様とのご縁は、私共
の保育園と那部様の４月から始められた保育
園が提携ということで出来ました。その際、
本業や今までの経歴の話を聞かせていただき
ましたが、とても驚かされました。誰でも思
ってから行動に移すまでには決断がいると思
いますが、那部様は、計画を立てそれを形に
する力が天才だと思いました。今日、お話を
していただいて、ビジネスの力で社会課題が
解決出来る、その可能性を感じ取っていただ
けたらと思います。ロータリアン、事業家と
しても大活躍の那部様です。 

 
◆卓話者  
◇NPO 法人 Alon Alon    那部智史理事長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

テーマ    
「 社会課題をビジネスの力で解決する 」 
 

「職業奉仕についてはなかなか実践すること
は難しい」 
昨年度の東京愛宕ロータリークラブ（国際ロ

ータリー第 2750地区 山の手東グループ）の会
長を拝命して１年間、多くのロータリアンの皆
さんとお話させて頂きそんな言葉を多く耳に
いたしました。 
また、社員を雇用して給与を払っていることが
職業奉仕であると誤解されている人さえもお
りました。 
職業奉仕とは社会課題の解決等の「社会的価

値」と企業の永続性をはかる「経済的価値」の
両立であると考えております。 
卓話の当日（令和４年５月２５日）の日本経

済新聞の記事をご覧頂きお話した通り、既に米
国では「公益重視型企業」が拡大しております。 
事業の目的に公益重視性を位置づける企業が
増えております。これは短期的な利益を追求す
る経営への批判の高まりによるものです。 
ESG（環境・社会・企業統治）を重視する投資マ
ネーも日増しに増大しております。 
「社会的価値と経済的価値の両立」と更にもう
一歩踏み込み「社会課題の解決を投資価値に繋
げる」企業経営の在り方は劇的に変わりつつあ
ります。 
私が経営している NPO 法人 AlonAlon は障害

者の経済的自立を実現する農園（富津市西大和
田）と障害の有無に関わらず受け入れる保育園
（木更津市千束台）を運営しております。 
 
具体的な活動内容は以下の動画でご理解頂け
れると存じます。 
 
https://youtube.com/channel/UCUZ1Nz6aKl7K
PvUbUcZcLBA 
 
「利益のみを追う企業は未来から愛されるこ
とはない」そんな時代はもうすぐそこまで来て
いるのです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 

 

◆点鐘 １３時３０分 渡邉愼司会長 

那部様、ありがとうございました。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutube.com%2Fchannel%2FUCUZ1Nz6aKl7KPvUbUcZcLBA%3Ffbclid%3DIwAR1YW2GUtccTbfc3RddUvwHNG0BD00yFkVvQG2z8ruzGnPJnOTXHejeNVA4&h=AT3o_UyD9Uqo9I5ucpkJHdagf4C1HEe2lbQSfdsS5wuprg5PiuCP3nq2In4cDF0LBjIs1HehbZs9WVzPyTJJqDcDV3V4sqHjORsyMU2QpwWjv6q466Kb6GzHMcfP0ZSlQN8FIt9__95aQuL2RegT&__tn__=-UK-R&c%5b0%5d=AT0hY7-VDvCB6taUAedD4_cFRZUM34fkaTpksN0XMvnhv5XmleJ46OHtbrsKwVQWHOsPuexmEo40lvjYTmuRbcQJ13y6jEc_9yqE992v-NK6heR3b2RWbSrzXY76lRgivvBIAZJPJOVFeX_i4XLccAjN8ex6-cKghjYs_4Lk8cU3SIc
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutube.com%2Fchannel%2FUCUZ1Nz6aKl7KPvUbUcZcLBA%3Ffbclid%3DIwAR1YW2GUtccTbfc3RddUvwHNG0BD00yFkVvQG2z8ruzGnPJnOTXHejeNVA4&h=AT3o_UyD9Uqo9I5ucpkJHdagf4C1HEe2lbQSfdsS5wuprg5PiuCP3nq2In4cDF0LBjIs1HehbZs9WVzPyTJJqDcDV3V4sqHjORsyMU2QpwWjv6q466Kb6GzHMcfP0ZSlQN8FIt9__95aQuL2RegT&__tn__=-UK-R&c%5b0%5d=AT0hY7-VDvCB6taUAedD4_cFRZUM34fkaTpksN0XMvnhv5XmleJ46OHtbrsKwVQWHOsPuexmEo40lvjYTmuRbcQJ13y6jEc_9yqE992v-NK6heR3b2RWbSrzXY76lRgivvBIAZJPJOVFeX_i4XLccAjN8ex6-cKghjYs_4Lk8cU3SIc

